



220 m²

Réf. MZILOST1430

Prix NC

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique bastide entièrement rénovée, située dans un domaine sécurisé à quelques minutes à pieds de la plage de Tahiti. Elle se compose d'un séjour lumineux, une cuisine entièrement équipée, d'une chambre froide, de 5 chambres, une grande terrasse avec une splendide vue mer, une piscine et un garage. Ses qualités telles que le calme, le confort, la sécurité et la proximité de la plage sauront vous séduire et vous promettre d'agréables vacances. N° agrément : 83101 000439 L6

Magnificent bastide entirely renovated, located in a secure domain at a few minutes walk from the beach of Tahiti. It is composed of a bright living room, a fully equipped kitchen, a cold room, 5 bedrooms, a large terrace with a splendid sea view, a swimming pool and a garage. Its qualities such as calm, comfort, security and proximity to the beach will seduce you and promise you pleasant vacations.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAI

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

